



8 Pièces

341 m²

Réf. SR1070vm

1 590 000 €

Chateaurenard

Maison à vendre (13160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas de caractère à vendre entre Avignon et Saint-Rémy-de-Provence
Découvrez cette maison à vendre à Châteaurenard, un superbe mas de caractère du XIXème siècle entièrement rénové, idéalement situé entre Avignon et Saint-Rémy-de-Provence, dans un environnement calme et privilégié. Derrière son élégante façade en pierre, cette propriété d'environ 341 m² séduit par ses volumes généreux et sa remarquable luminosité, un atout rare pour un mas provençal. Les pièces de vie, baignées de lumière grâce aux grandes baies vitrées à galandage, s'ouvrent harmonieusement sur les terrasses et le jardin. Le ...

Character farmhouse for sale between Avignon and Saint-Rémy-de-Provence
Discover this house for sale in Châteaurenard, a superb fully renovated 19th-century character farmhouse, ideally located between Avignon and Saint-Rémy-de-Provence in a peaceful and sought-after setting. Behind its elegant stone façade, this property of approximately 341 sqm impresses with its generous volumes and remarkable natural light, a rare feature for a Provençal farmhouse. Flooded with light through large sliding pocket windows, the living areas open harmoniously onto the terraces and garden. The spacious living ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

